



## L'Association canadienne des bovins se réjouit du financement fédéral de plusieurs initiatives d'amélioration de l'industrie

Le 26 novembre 2024

## Régina – Agribition

Tyler Fulton, vice-président de l'Association canadienne des bovins (ACB), était fier d'être à Regina aujourd'hui à la Canadian Western Agribition (CWA), la plus grande exposition de bétail et de bovins de boucherie du Canada, où l'Honorable Lawrence MacAulay, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, a souligné un investissement pouvant aller jusqu'à 4 569 682 \$ pour quatre projets de l'ACB. Le financement est assuré par le Programme d'Agriassurance – volet Association nationale de l'industrie et le Programme Agri-compétitivité, deux initiatives fédérales dans le cadre du Partenariat canadien pour l'agriculture durable.

Au cours de cet événement, le ministre MacAulay a également participé à une table ronde avec des dirigeants du secteur de l'élevage bovin. Cet événement a été l'occasion de réunir les intervenants de l'industrie bovine et de célébrer les annonces de financement.

Le plus ambitieux des quatre projets concerne la durabilité du bœuf canadien et le travail de la Table ronde canadienne sur le bœuf durable. Ryan Beierbach, président de la Table ronde canadienne sur le bœuf durable et éleveur de bovins en Saskatchewan, a déclaré à propos du financement : « L'industrie canadienne ne se contente pas de parler de durabilité. Nous mesurons ce que nous faisons et comment nous pouvons améliorer nos impacts et avantages environnementaux, sociaux et économiques. Ce financement nous aide à effectuer ces mesures et à améliorer la chaîne de valeur en mettant sur le marché du bœuf certifié durable. »

Il n'est pas facile de montrer à tout le monde les avantages environnementaux que procurent les bovins. La division Mobilisation du public et des intervenants de l'ACB a mis au point un jeu intitulé Guardians of the Grasslands (Gardiens des prairies) pour diffuser le court documentaire dans les salles de classe, les foires et les expositions, afin de sensibiliser les jeunes à l'importance du pâturage pour le renouvellement des paysages et de l'habitat de nombreuses espèces. Bob Lowe, président de la MPI, a déclaré : « Ce financement permet de faire entendre la voix de l'industrie dans les salles de classe des nouvelles provinces et dans les salons professionnels de tout le pays. Nous avons une histoire formidable, mais nous n'avons pas l'occasion de la faire connaître à tout le monde. Ce financement permet d'atteindre un public beaucoup plus large. »

Un autre projet concerne l'amélioration du programme canadien pour les producteurs de bœuf à la ferme, Verified Beef Production Plus (VBP+). VBP+ comporte des modules sur la santé animale, les soins aux animaux et la biosécurité. Tous ces aspects montrent la voie vers une amélioration continue des pratiques et de la durabilité dans les exploitations bovines à travers le Canada. Le financement permettra à VBP+ de continuer à évoluer et d'atteindre davantage de producteurs.

L'Association canadienne des bovins est la voix nationale de l'industrie canadienne des bovins de boucherie et représente 60 000 exploitations bovines et parcs d'engraissement.

Visitez le www.cattle.ca



## Communiqué

Le seul autre projet financé par l'ACB porte sur l'amélioration technologique de l'assurance des fourrages. Le projet Indice de production d'herbe développe une interface pour la transmission d'informations par satellite qui vise à améliorer la compréhension et la diffusion des offres d'assurance des fourrages.

M. Fulton a ajouté : « Explorer de nouveaux moyens d'aider les producteurs à gérer les risques est essentiel pour améliorer l'industrie. Tous ces projets vont dans ce sens. Le risque que les consommateurs ne comprennent pas les avantages des bovins sur les terres, les risques auxquels les producteurs sont confrontés en raison des conditions climatiques et le risque de ne pas progresser dans les pratiques de production ou les initiatives de commercialisation. Le soutien annoncé aujourd'hui par le ministre MacAulay montre que son ministère appuie les nombreuses mesures prises par l'Association canadienne des bovins pour améliorer les perspectives des éleveurs canadiens. »

## Citation

« Cet investissement fédéral est vital pour nos éleveurs qui travaillent dur, afin qu'ils puissent continuer à élever des bovins de première qualité tout en adoptant des pratiques qui protègent nos terres et notre bétail. Je suis très heureux de soutenir des initiatives qui favorisent la qualité et la durabilité afin de garantir que le bœuf canadien reste un choix de confiance pour nos clients du monde entier. Ensemble, nous construisons un avenir encore plus solide pour l'industrie du bœuf et l'agriculture canadienne. »

- L'Honorable Lawrence MacAulay, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire

Pour plus d'informations, veuillez contacter:

Ryder Lee
Directeur général
Association canadienne des bovins
1-403-408-9356 | ryder@cattle.ca